CSU-Fraktion im Gemeinderat Krailling

Hans Wechner, Lärchenstraße 22, 82152 Krailling

Pressevertreter im Wümtal



Hans Wechner Fraktionssprecher Lärchenstraße 22 82152 Krailling Tel.: 089 / 857 11 68

Krailling, den 03.03.2024

CSU-Pressemeldung 28.02.2024

Verkauf von KIM-Sportplatz geplatzt CSU: Bürgermeister stolpert von Fettnapf zu Fettnapf

Das erst am Dienstag bekannt gewordene Platzen des Verkaufs des KIM-Sportplatzes löste bei der CSU heftige Kritik am Bürgermeister aus. Ute Richter, stellvertretende CSU-Fraktionssprecherin im Gemeinderat: "Kaum haben CSU und Grüne verhindern können, dass der Bürgermeister beim Bauhof trotz der klammen Finanzlage Kraillings unnötig 3 Mio. Euro verschleudert und kaum haben CSU, Grüne und FBK den Bürgermeister gestoppt, eine unsinnige, teure und ins Leere laufende Klage zur Kreisumlage gegen den Landkreis Starnberg einzureichen und damit zugleich das Vertrauen in der kommunalen Familie zu zerstören, stolpert Bürgermeister Rudolph Haux in einen dritten Fettnapf: Das Platzen des Verkaufs des KIM-Sportplatzes."

Der Fraktionssprecher Wechner weiter: "Der Bürgermeister hat es versäumt, für den Verkauf des KIM-Sportplatzes rechtzeitig einen Plan B zu erarbeiten. Weder hat er sich ernsthaft mit dem Angebot mehrerer KIM-Unternehmer befasst, das frühere EOS-Grundstück zu übernehmen, noch hat er mit der gwt, der Wirtschaftsförderung Starnberg, oder mit Invest in Bavaria, der Ansiedlungsagentur des Bayerischen Wirtschaftsministeriums, ernsthaft alternative Investorenmöglichkeiten geprüft. Er trägt somit die alleinige Verantwortung dafür, dass der schon seit vielen Monaten angekündigte Verkauf des KIM-Sportplatzes geplatzt ist und im Kraillinger Haushalt eine millionenschwere Lücke klafft."

Pia Weßling, CSU, Dritte Bürgermeisterin: "Man konnte schon länger vermuten, dass die am Kauf interessierte Firma noch mit anderen verhandelt. Jetzt muss Bürgermeister Rudolph Haux beweisen, dass auf der von ihm genannten Liste von

über 40 Bewerbern nicht nur Luftnummern vorhanden sind, sondern dass er es schnell schafft, Investoren zu gewinnen, um seine Fehler zu korrigieren."

Ute Richter abschließend: "Spätestens seit November hatten wir, die CSU-Fraktion, vor, einen Antrag bezüglich eines Plans B zu erstellen, haben uns aber immer wieder beschwichtigen lassen. Unsere Skepsis, hat sich bewahrheitet, weshalb wir zur vergangenen Sitzung diesbezüglich einen Antrag eingereicht haben. Dass dies laut Bürgermeister Haux nicht vorhersehbar gewesen sei, mag für ihn gelten."

Für die CSU-Fraktion im Gemeinderat Krailling

Hans Wechner